

Costa Chinchorro invita a escribir microcuentos en torno a la ex isla Alacrán



REPRESENTANTES DE DIFERENTES INSTITUCIONES INVITARON A PARTICIPAR DE ESTE CONCURSO QUE BUSCA PROMOVER LA EXISLA EL ALACRÁN COMO UN LUGAR DE ENCUENTRO DE LA FAMILIA ARIQUEÑA.

Se recibirán obras en tres categorías: estudiantes, adultos y adultos mayores. Hay interesantes premios.

Redacción
La Estrella

Con el objeto de promover la lectura y la escritura en la comuna, además de posicionar a la ex Isla Alacrán como un espacio de encuentro para toda la familia donde se puede disfrutar durante todo el año, destacando su reconocimiento como Monumento Histórico y como circuito internacional del surf y bodyboard, la Corporación Municipal Costa Chinchorro convoca al concurso literario de microcuentos "Tu cuento en la Ex Isla Alacrán" para premiar a las mejores obras inéditas en las categorías Escolar, Adultos y Adultos Mayores.

La directora ejecutiva de

la Corporación Municipal Costa Chinchorro, Daniela Ortega Lau, destacó la nueva categoría para adultos mayores como un reconocimiento a las memorias que guarda este espacio público.

"Dentro de las tareas que tenemos como Corporación está la puesta en valor del borde costero sur que administramos, y una forma de ello es a través de la cultura y la memoria, el sentirnos parte de este espacio. Es así que por segundo año consecutivo generamos un concurso de microcuentos, el año pasado fue de playa El Laucho y este año es el gran monumento ex isla Alacrán, muy querido por la comunidad. Este concurso parte desde el 4 de abril hasta el 17 de mayo en las categorías estu-

diantes, adultos y adultos mayores. Este año agregamos la categoría adulto mayor como un reconocimiento a las memorias e historias de este espacio".

OBRA INÉDITAS

Las obras deben ser inéditas, de hasta 150 palabras y deben mencionar o hacer referencia a la ex isla Alacrán, con cuentos de ficción o no ficción. El jurado está conformado por la historiadora Patricia Arévalo Fernández, el escritor Patricio Barrios Alday, el coordinador de Bibliotecas Públicas, Ricardo Pérez Miranda, y la encargada de comunicaciones de Costa Chinchorro, Estefani Carrasco Rivera.

Durante el lanzamiento el hijo ilustre de Arica, pre-

mio nacional de cultura tradicional y miembro del jurado, Patricio Barrios, recordó anécdotas de su niñez cuando llegaba a la isla en bote.

"Recordar, significa volver a pasar por el corazón, y estar aquí es volver a pasar por el corazón la vida del mar, en los botes, con las aves, los pájaros niños, volver a pensar y saborear los erizos, las almejas, las machas, es recuperar y masificar la memoria. La historia de Arica es absolutamente marítima, aplausos a Costa Chinchorro por rescatar esta parte de la historia".

Durante el lanzamiento también participaron la escritora Connie Tapia-Monroy, ganadora del primer lugar en la categoría Todo Competidor en la primera versión del concurso literario; el docente y escritor Iván Salas Madrid; Kitem Armijo de KBC Karting; Héctor Mar-

tínez en representación de la Armada de Chile.

El profesor Salas comentó que el año pasado trabajó junto a estudiantes de North American College el microcuento de playa El Laucho y ahora lo hará con la ex isla, que es parte del patrimonio nacional, "muchos estudiantes están familiarizados porque asisten a los campeonatos de bodyboard y surf, se que saldrán muchas historias de este lugar".

PREMIOS

En la categoría estudiantes se reconocerá al tercer lugar con un premio sorpresa y un libro de autor regional; el segundo lugar con 2 circuitos en KBC Karting y un libro autor regional; y para el primer lugar Audifonos inalámbricos, giftcard en librería, 1 circuito en KBC Karting y libro autor regional. Además se entregará una

giftcard literaria al profesor guía del primer lugar.

En la Categoría Adultos, para personas de 18 a 59 años, se entregará para el tercer lugar un premio sorpresa y un libro de autor regional; para el segundo lugar una Cena para dos personas en Club Coco y un libro autor regional; y para el primer lugar la Experiencia de stand up paddle para dos personas con operador turístico en ex isla Alacrán más un libro de autor regional.

En la Categoría Adultos Mayores, de 60 años en adelante, se entregará para el tercer lugar un premio sorpresa y libro autor regional; para el segundo lugar un Paseo en tren turístico y libro autor regional; y para el primer lugar un Paseo tren turístico para dos personas, un paseo en bus turístico para dos personas y libro autor regional.